



ESCUELA NORMAL DE EDUCACIÓN PREESCOLAR.

Ciclo Escolar 2021-2022

Licenciatura en Educación Preescolar.

**Asignatura:** Expresión Corporal y Danza

**"TRABAJO POR EQUIPOS"**

**Unidad I:** "La Importancia de la Danza en la Educación Preescolar"

**Competencias:**

Detecta los procesos de aprendizaje de sus alumnos y alumnas para favorecer su desarrollo cognitivo y socioemocional.  
Integra recursos de la investigación educativa para enriquecer su práctica profesional, expresando su interés por el conocimiento, la ciencia y la mejora de la educación.

**Docente:** Silvia Erika Sagahon Solís

**Alumnas:**

Mary Carmen González Palomares #7

Blanca Guadalupe Ramírez García #14

Fernanda Merary Ruíz Bocanegra #16

Ana Sofía Segovia Alonso #17

Rosa Edith Valdés Constante #19

Plantea 5 ideas principales para desarrollar la creatividad

1. Encontrar tu pasión. Para desarrollar la creatividad personal.
2. Dar importancia y valor al elemento.
3. Educar para crear la imaginación
4. Medir, analizar, "testiar" Para saber si se está produciendo un adecuado desarrollo de la creatividad.
5. Ser disciplinados. Desarrollar la creatividad no es sinónimo de caos, "no es lo opuesto al control".

Robinson define la creatividad como el proceso de tener ideas originales que tienen valor. Además, para él "La creatividad se aprende igual que se aprende a leer".

La imaginación es un conjunto de habilidades potentes e inherentes al ser humano. La imaginación nos permite ver el mundo desde los ojos del otro, humanizar y abrirnos a la empatía.



Cómo la escuela mata la creatividad', Robinson trata de plasmar en este libro diferentes soluciones y herramientas para transformar el método educativo actual por uno más personalizado.

Ken Robinson comenta que debemos ser cuidadosos en cómo usamos el don de la imaginación, para no desviarnos. Apreciar la riqueza de nuestra capacidad creativa y ver en nuestros niños la promesa que son.

Ken Robinson comenta que debemos ser cuidadosos en cómo usamos el don de la imaginación, para no desviarnos. Apreciar la riqueza de nuestra capacidad creativa y ver en nuestros niños la promesa que son.